
2013 年 8 月 29 日(木) 

六葉会 常任幹事会（第 5 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 8 月 29 日(木)19:00～20:15 

場 所  ： 母校本館会議室 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20) 

荒井直彦(25)・萩原孝(26)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32) 

秋吉和史(35)・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)         以上 15 名敬称略 

                  

1. 会長挨拶(島根会長) 

猛暑も多少和らいできましたが、これから六葉会三大事業の六浦祭、HCD があります。また今年は母校の 60 周

年記念行事もありますので、よろしくお願いします。 

2. 来賓ごあいさつ(ご出席者なし) 

3. 学校より(特になし) 

4. 前回議事録の確認 

常任幹事会(7 月 23 日) 一部修正(回数訂正)で承認 

5. 報告事項 

・ 暑気払い  7 月 27 日(土)(蒲谷副会長) 

金沢文庫「トｩルース」 参加者 8 名で楽しい時間を過ごしました。 

・ 会報委員会 8 月 23 日(金)(石井会報委員長) 

第 1 回委員会を開催しました。メインになる記事として 20 号の「校訓との邂逅」の続編を考えています。 

群馬県富岡の取材も行くことになりそうです。 

・ HP 改修委員会 8 月 23 日(金)(萩原委員長) 

第 1 回委員会を開催しました。まずは会員が見やすくすることですが、優先順位を付けることが製作者側とし

ても必要とのこと。私の方で原案を作り委員会で揉んで幹事会に持ち込みます。 

・ 母校支援委員会 8 月 29 日(木)(荒井委員長) 

本日第 1 回委員会を開催しました。基本的に例年通りと考えています。HCD と重なるので加藤眞道卒業生支

援委員長と連携していきます。準備の日から当日にかけてのお手伝いできる方を後ほどお知らせください。 

6. 協議事項 

・ 六浦祭・HCD 

それぞれ予算を確認・六浦祭 5 万円、HCD30 万円。本日母校支援員会と卒業生支援委員会を開催し協議いた

しました。 

六葉会の部屋(荒井委員長) 

六葉会の部屋は例年の特別教室 3 を一応確保済み。アルバムの移動(1 回生～15 回生は複製を展示)。TV(高橋

副会長手配)で動画を流す(恩師の動画など)。その他パネルなどの設置。すべて前日準備。茶菓子・コーヒー、

紙コップなどの準備。買い物は甲斐幹事が手配。                         承認 

HCD(加藤委員長) 

お招きする該当期 47 回生から 52 回生。参加者を増やす目的で案内チラシを作成し出欠の返信はがきを作る。

内容は例年通りの予定で進める。礼拝堂や会議室の使用、礼拝の司式のお願いやオルガンの演奏者などはこれ

から。案内の発送は 9 月 20 日から 25 日、返信を 10 月 15 日でお願いする。チラシやはがきの作成に関して

は以前作ったものと同様という前提で次回常任幹事会の前に発送しなければならないので、三役と委員会に一

任いただきたい。                                      承認 

48 回生は小泉進次郎氏の学年、野澤幹事長より司会の依頼を打診する。 

 

 



本日参加者のスケジュール 

10 月 31 日午後 加藤武(6)・蒲谷茂(19)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・高橋浩司(30)・横地康子(32) 

11 月 1 日午前 島根正隆(9)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・萩原孝(26) 

11 月 1 日午後 蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・高橋浩司(30) 

11 月 2 日   島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・萩原孝(26) 

     

・ 会則について(学年幹事の取り扱い)(野澤幹事長) 

前回の常任幹事会でグループに分かれてたくさんのご意見をいただきました(グループ意見交換メモ参照)。学

年幹事は残すという多くの意見を受けて会則をどう変えたらいいかを考えました(別紙改正案)。 

改正予定部分 第 4 条 6 項 学年幹事 各期ごとに若干名 

第 6 条 3 項 常任幹事は総会において承認する 

異論がなければ今年度内に他に意見がでたらあらためて検討することとし、来年の総会の議案としたい。 

   承認 

・ 第 62 回生学年幹事の選任について(野澤幹事長) 

学年幹事を選任するにあたり毎年別紙のように学年主任と組主任に理解をいただくために作成した手紙と 6

年生に説明し学年幹事を選出してもらうための案内文を校長の許可を貰ったうえで配布している。 

今年度から出来たら常任幹事も複数名選出してもらう。 校長・三役→学年主任・組主任→6 年生 承認  

・ 2014～2015 年度六葉会役員改選について(野澤幹事長) 

来年 3 月末で現在の役員の任期が満了。選考委員会を設置して役員を選任(前回常任幹事会承認)。11 月、12

月の常任幹事会当日に委員会を開けるよう選考委員長の石井裕一幹事のスケジュールを確認して日程を決め

る。ベースとなる常任幹事を決めるために学年幹事に確認のはがきを出す。400 名弱。12 月中には会長候補

の承諾まで得たい。選考委員は 4～5 名を本日の出席者の中から決め、次回以降の常任幹事会で他に立候補等

あれば追加する。本日決定の選考委員、石井眞一(18)・甲斐深雪(31)・加藤眞道(35)・芹田祐一(44)(敬称略) 

野澤幹事長は、事務局として選考委員会に入る。                        承認 

7．今後の予定 

・ 三役会   0 09 月 11 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 合同同窓会幹事会  0 09 月 13 日(金) 18 時 30 分より 三春台 

・ 常任幹事会  0 09 月 24 日(火) 19 時より 母校会議室 

・ 60 周年記念式典・公演会  10 月 09 日(水) 13 時より みなとみらい大ホール 

・ 三役会     10 月 17 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   10 月 23 日(水) 19 時より 母校会議室 

・ 六浦祭準備   10 月 31 日(木) 

・ 六浦祭    11 月 01 日(金)02 日(土) 

・ HCD    11 月 02 日(土) 

・ 第 7 回卒業生親睦ゴルフ大会 11 月 14 日(木)   キングフィールズゴルフクラブ 

 

その他 募金箱は例年通り次回 9 月の常任幹事会後に締めて募金する。 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について 


